

郡山市立大槻小学校 学校だより No.15 令和4年 6月27日 酒井 文責:校長

◇「郷土を学ぶ体験学習〔4年生〕」「修学旅行〔6年生〕」 4年生は、6月16日(木)に「郷土を学ぶ体験学習」へ、6年生は、6月17日(金)に「修学旅行」 へ行ってきました。子どもたちは、校外へ出かけ、心に残る様々な貴重な体験をすることができま した。自分の目で見て、耳で聞き、肌で感じたことは、子どもたちの心に深く刻まれたことでしょう。

◆郷土を学ぶ体験学習〔4年生〕 6月16日(木) ふれあい科学館・十六橋水門







【プラネタリウムで心は宇宙へ】

【感染対策をした上でバスで移動】

【ファンドールンの銅像の前で】

▶修学旅行〔6年生〕 6月17日(金) 日光方面[日光東照宮・日光江戸村]



【バスを降りて東照宮へ】



【ガイドさんの説明を真剣にメモ】



【有名な「眠猫」です】



【昼食は東照宮近くの会館にて】



【日光江戸村で江戸にタイムスリップ】 【やつばりジェラートに目が・・・】



校長のひとりごと

○ 6年生の子どもたちと一緒に「修学旅行」に行ってきました。これまで、やはり「修学旅行」で 何度も日光には行っていますが、前回行った時と随分と間があったので、久しぶりの日光東照宮見

↑学となりました。子どもたちは、歴史の深い東照宮に魅了されていました。 この日も、各地からの修学旅行・学習旅行の児童生徒がたくさん訪れてい ました。やはり、日本有数の観光地なんですね。東照宮は、変わらぬ美しさ でしたが、以前訪れた時と違っていたのは、私の階段をあがっていく足の 重さと疲労の度合いでした。残念!! 子どもたちは、若い!!

